
「新型コロナウイルス対策

についての要望書」を市議

団として、また、松戸・鎌

ケ谷地区地区委員会として、

3月9日と4月30日に市長にあ
てて、提出させていただき

ました。情勢を鑑みて、回

答の請求はしませんでした

が、先日、市側から、「回

答も遅くなり情勢も変わっ

ているので回答しなくても

よいか？」との問い合わせ

がありました。私は、「要

望書を提出したことに対す

る回答は、どんな形であれ

頂きたい、例えばご回答い

ただけないのであれば、そ

の理由でもよいので…そう

でなければ、市民の皆さん

に対して、何の説明もでき

ないので」と伝え、何らか

の回答をいただきたいとい

う共産党としての意思をお

話ししました。

すると、7月9日付で、丁

寧な回答書をいただくこと

が出来ました。紙面の都合

上、内容の詳細はお伝えで

きませんが、来る8月20日
（木）の午後から、「市政

報告会」を中央公民館にて

開催する予定ですので、是

非そちらにご参加ください。

（詳細は後日お知らせします！）

白黒印刷なので、なんだかわか

るでしょうか？ うちのトマトちゃ

んが、最もたくさん収穫できた時

のものが、ざるに入ってつやつや

している様子です。スーパーマー

ケットに置いてある、１パック分

ぐらいは、育ってくれました！

さて、これからは…？
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日本共産党鎌ケ谷市議団

日本共産党松戸・鎌ケ谷地区委員会から提出した

2本の要望書に対して

市長からの回答が届きました！

元気になって宣伝・募金活動に参加！

これからの法律相談は、下記の日程です！

うちのトマトちゃん日記②

感染予防対策の元ライブ活動ちょっと再開！

オスプレイ来るな！を訴えています！ 豪雨被災地域への募金活動


